

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

480

Volume 48, N°10

Semaine du 19 Septembre 2004

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 11 Septembre 2004

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

L'Œuvre de Rassemblement

L'œuvre de rassemblement transforme les sentiments humains ;
Notre esprit perspicace analyse clairement le caractère des hommes.
Quand nous comprenons en profondeur cette œuvre, nous retournons à la Connaissance véritable ;
Nous nous transformons profondément, nous nous jugeons dans chaque parole.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 11 Juillet au 17 Juillet 2004**

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 11 Septembre 2004.
C. d. T. : T.Q.T.

- 11-07-2004 **Question :** Que faut-il faire pour penser à Dieu Le Très-Haut ?
- 12-07-2004 **Question :** Est-il utile d'observer la politesse ?
- 13-07-2004 **Question :** Que signifie « Pratiquer en premier lieu la civilité » ?
- 14-07-2004 **Question :** Pourquoi avons-nous trop de désirs ?
- 15-07-2004 **Question :** Que signifie « retourner à la source de la Connaissance-Contemplative » ?
- 16-07-2004 **Question :** Que signifie « avoir de l'amour-propre » ?
- 17-07-2004 **Question :** Qu'est-ce que notre corps possède de particulier ?

11-07-2004 – Montréal (Canada) - 11h40

Question : Que faut-il faire pour penser à Dieu Le Très-Haut ?

Réponse : Pour penser à Dieu Le Très-Haut, nous devons, en permanence, nous orienter vers la Sphère d'En Haut.

Stance

Dieu Le Très-Haut, dans Sa sérénité, rayonne sur nous l'harmonie ;
Quand nous pratiquons avec honnêteté, nous nous entendons de loin.
Quand nous orientons notre conscience vers la pureté et la légèreté, nous avançons tous, de près
comme de loin ;
Dieu nous permet de progresser jusqu'à l'infini et de tout franchir par nous-mêmes.

12-07-2004 – Montréal (Canada) - 01h25

Question : Est-il utile d'observer la politesse ?

Réponse : Nous apprenons en premier lieu la civilité et en second lieu la littérature.

Stance

Ce n'est qu'en apprenant d'abord la civilité que nous apprenons plus rapidement la littérature ;
Quand nous retournons à la Connaissance-contemplative, nous dissipons notre entichement et
notre tristesse.
L'amour et la vertu morale constituent notre chemin d'évolution ;
Quand nous sympathisons en profondeur, nous connaissons le merveilleux.

13-07-2004 – Montréal (Canada) - 03h10

Question : Que signifie « Pratiquer en premier lieu la civilité » ?

Réponse : « Pratiquer en premier lieu la civilité » signifie que nous devons être d'abord polis.

Stance

En tant qu'êtres humains, nous nous annonçons quand nous arrivons et nous saluons quand nous partons ;
Transformons-nous profondément afin d'avancer par nous-mêmes.
Adonnons-nous sans répit à l'apprentissage spirituel, dans l'opportunité karmique de l'aide infinie ;
Pratiquons la Méthode Spirituelle véritable, invoquons Nam Mô...

14-07-2004 – Montréal (Canada) - 01h45

Question : Que signifie « retourner à la source de la Connaissance-Contemplative » ?

Réponse : « Retourner à la source de la Connaissance-Contemplative » signifie « retourner à notre base fondamentale ».

Stance

« Retourner à notre base fondamentale », c'est être équilibré ;
Quand nous évoluons profondément, nous nous comprenons.
Parvenus à la Connaissance-véritable, nous connaissons clairement notre cœur durant toute
notre itinéraire ;
En aimant et en pardonnant, nous sauvons notre personne.

15-07-07-2004 – Montréal (Canada) - 05h17

Question : Qu'est-ce que notre base fondamentale ?

Réponse : Notre base fondamentale est l'origine de notre évolution.

Stance

Quand nous connaissons clairement notre cœur et voyons nettement notre caractère, par nous-
mêmes, nous devenons clairvoyants et nous nous harmonisons ;
Selon les conditions karmiques de notre sensation cognitive, nous pratiquons la Voie spirituelle
en notre cœur.
Quand nous évoluons infiniment, par nous-mêmes, nous avançons en profondeur ;
Quand nous dissipons nos chagrins, par nous-mêmes, nous progressons et nous nous
harmonisons.

16-07-2004 – Montréal (Canada) - 04h35

Question : Que signifie « avoir de l'amour-propre » ?

Réponse : « Avoir de l'amour-propre » signifie « ne porter intérêt qu'à soi-même ».

Stance

Quand nous connaissons clairement notre cœur, par nous-mêmes, nous progressons et nous nous analysons dans l'immédiateté ;
Quand nous évoluons profondément, nous considérons notre vie comme provisoire et nous jouissons de la quiétude.
Quand nous rassemblons les amours humains, par nous-mêmes, nous créons des opportunités karmiques ;
Dans la paix et la quiétude, nous nous éveillons, nous nous sentons en paix.

17-07-2004 – Montréal (Canada) - 06h32

Question : Qu'est-ce que notre corps possède de particulier ?

Réponse : Notre corps possède les cinq viscères – cœur, foie, estomac-pancréas, poumons et reins – en concordance avec les Cinq Eléments comme un Microcosme.

Stance

Notre pratique en ce monde terrestre nous transforme infiniment ;
Les forces du Karma permettent nos renaissances successives, par des transformations karmiques, afin de pratiquer le Dharma de la Voie spirituelle.
C'est la Lumière divine qui rayonne et circule en nous, permettant notre évolution et notre harmonisation ;
C'est la Justice immanente, d'une manière claire et nette, qui nous oriente, de près comme de loin.